

令和5年度 八代市立植柳小学校 学校だより No.38



いずかし

八代市立植柳小学校
校長 嶋村 立馬

植柳小学校校訓 「うつくしく、やさしく、たくましく、かしこく」

令和6年2月9日

1年間の取組を発表しました!!

節分も過ぎて、子供たちが学校に来る期日も27日ほど、三学期も残り少なくなってきました。節分は季節の変わり目、春が始まる立春の前の日を節分として、古くから様々な行事が行われてきました。そして季節の変わり目はまだ寒く、体調を崩しやすいともいわれています。学校でも今週、インフルエンザ等が広がり、6年生が学年閉鎖となりました。節分は、これからの一年が、無病息災で無事に過ごせるようにと願う人々の思いを大切にしたい行事、体調の変化に気をつけて、子供たちが三学期の残りの日々を元気に過ごしてくれることを願っています。



2月2日(金)に5年生が、1年間の米作り体験の発表会を行いました。年度当初からの田起から秋の収穫、そして調理実習までの活動を5年生の子供たちがまとめ、発表しました。当日はお世話になった農業指導の皆さんをはじめ、市役所や教育委員会の皆さん、そして保護者の皆さん、たくさんの方々にご来校いただき、子供たちの発表を見ていただきました。子供たちもパソコンを使って発表内容をまとめ、がんばって発表できたようです。見ていただいた皆さんからもたくさんの感想をいただいたようで、子供たちも励みになったことと思います。この1年間の体験をこれからの繋げ、4月からの6年生としての活動に生かしてほしいと思います。

県・市学力テストの結果について

12月に行われました熊本県・八代市学力・学習状況調査の結果を、本日お配りしております。学校総体としては全国の平均値を超えている項目も多く、これまでの子供たちのがんばりが表れていました。ただ、落ち込みが見られた学年や教科もあり、どのようにその差をなくしていくかという課題も残りました。学校では、この調査結果をもとに、本校の児童の学力や学習状況を分析し、学校における教育指導の充実や学習状況の改善等に役立てていきたいと考えております。

お配りしている個人票の「あなたの結果」は、学力についてまとめたものです。目標値及び県平均との比較や問題内容ごとのできばえがまとめてあります。また、「あなたの未来のためにi-checkシート」は、お子様が学習面や生活面の質問に答えたことについて分析してあります。どちらの個人票にもコメントが詳しく書いてありますので、お子様とご覧になっていただき、今後のお子様の学習の励みになるような言葉かけをよろしくお願いいたします。

これからも保護者の皆様のご理解とご協力をどうぞ、よろしくお願いいたします。

前述したように、6年生で、インフルエンザに罹患しての欠席、発熱等による欠席が相次ぎ、今週、木曜日と金曜日が学年閉鎖となっています。現在、他の学年では、インフルエンザや発熱等での欠席があるものの、学年閉鎖にいたるまでの広がりはありません。ただ、今後、どのように広がっていくか心配しております。学校でも手洗いやうがいの徹底など、感染予防に気をつけていきたいと思っております。ご家庭でもお子様の体調の管理にご配慮いただきますよう、お願いします。